

スマイルまなづる 155号

真鶴町立まなづる小学校

令和7年度学校だより

9月18日(木)

学校教育目標

「考える 関わる 創りだす」

～自分で考え 仲間と考え 創りだしたり解決したりする子の育成～



2学期が始まりました。夏休み中は大きなかがや事故等もなく、子どもたちが元気に登校していく姿を見ることができうれしく思いました。1週めの9月5日（金）は台風接近に伴い、児童引き取りとさせていただきました。急なご対応ありがとうございました。残暑もようやく一段落してきました。これから運動会に向けての練習も始まりますが、熱中症対策を講じながら進めていきます。

あいさつっていいね！～笑顔いっぱいの学校をめざして～

本校のめざす学校像の一つに「笑顔がいっぱいの学校」があります。笑顔ができるためのきっかけとしてあいさつがあります。残念なことに本校の子どもたちは、あまりあいさつができません。そこで、2学期の始業式ではあいさつの話をしました。なぜあいさつが大事なのか、あいさつすることによってどんなよいことがあるのか、あいさつのレベルを提示し、自分ができるところから始めようなど、まずは1週間がんばろうと話をしました。先生方には、あいさつをできない子どもたちを指導するのではなく、あいさつをがんばっている子どもたちを見つけて褒め、あいさつできる子どもたちを増やしてほしいと話をしました。

あいさつのレベル

- ▶ **レベル1** 相手にあいさつされたら返す
- ▶ **レベル2** 自分からあいさつする
- ▶ **レベル3** 自分から笑顔で気持ちのよいあいさつをする



不審者侵入対応訓練～安心・安全な学校をめざして～

9月12日（金）不審者侵入対応訓練を行いました。小田原警察署から2名来ていただき、お一人に不審者役を担当していただきました。来校者証を付けず、名前を名乗らずに強引に教室に入ろうとしたり、校舎内を歩き回ろうとしたりする設定です。写真は、子どもたちに危険が及ばないよう、先生方が不審者を食い止め、説得している場面です。身を守るためにバインダーを持参しています。子どもたちは教室の内側から鍵をかけています。廊下から先生方と不審者役のやりとりが聞こえたようで、子どもたちは緊張感をもって訓練に臨んでいました。

不審者侵入時には、的確な状況判断と迅速な対応力が求められます。そして、何よりも子どもたちの安全確保が第一優先となります。日中は原則、職員玄関を施錠することにしましたので、来校時はインターホンを押してください。また、校舎内に入る際は、受付名簿への記入と来校者証の着用にご協力よろしくお願いします。



【遅刻が減ってきました】

7月の学校だよりでもお伝えしましたが、**本校の登校時間は8:05～8:15です。**私は消防署前に8:15ごろまで立っています。2学期スタートは1学期に比べると8:15前には子どもたちが消防署前を通過している子どもたちが増えました。今後も遅刻することのないようにご協力お願いします。



学校ホームページ用
2次元コード